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第1回益城町立幼稚園あり方検討委員会分科会議事録（要点） 

日 時  令和４年（2022 年） ５月 2３日（月）9:53～12：05 

場 所  仮設庁舎本館 2 階 ２－２会議室 

出席者  委員会：今吉会長、井寺委員、津田委員、渡邉委員、大庭委員、糸数委員 

益城町：こども未来課 吉川課長、村上係長、松本主査、総務課 清田、福住（記） 

 

【概要】 

・現在の保育施設の利用状況を踏まえると、幼稚園への利用者増加の可能性は低い。 

・これ以上の園児数の減少を考えると、幼児教育に必要な「集団教育」が提供できない状況になりうる。 

・限られた財源の中、利用者が少ない２園をこのまま残すのは、難しい状況である。 

・以上のことから、町の資源である町立幼稚園を存続させるため、２園を１園に統合すべき。 

・統合の実施にあたっては、在園児保護者へ状況を十分に説明し、園児の環境の変化に十分考慮し、

検討を行う必要がある。 

・統合先については、両園が設立された背景から「益城幼稚園」とし、統合後は、施設改修等、在園児

の環境整備を十分に行う必要がある。 

・満３歳児の児童の受け入れ等行い、児童獲得に向けた取り組みが必要である。 

・円滑な統合に向け、両園児童の交流が実施できる取り組みを行う必要がある。 
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